CP en réaction à l'agression du maire de Saint-Brieuc

« Nous, élus de la minorité municipale de Saint-Brieuc, tenons à exprimer notre plus profonde solidarité à l'égard d'Hervé Guihard, maire de notre ville, suite à l'agression dont il a été victime ce matin.

Les divergences politiques qui peuvent exister entre nous ne doivent en aucun cas justifier la violence. Nous condamnons avec la plus grande fermeté cet acte inqualifiable et rappelons que la sécurité de nos élus est une condition essentielle au bon fonctionnement de la démocratie locale.

Face à la montée des violences contre les élus, nous réaffirmons la nécessité de mesures de protection renforcées pour garantir la sécurité de tous les représentants publics, quel que soit leur engagement politique. Nous devons collectivement travailler à améliorer la sécurité dans l'exercice des fonctions d'élu, au service des Briochins.

Nous souhaitons à Hervé Guihard un prompt rétablissement et réitérons notre engagement à défendre les valeurs républicaines et démocratiques de notre ville.

Les élus de la minorité municipale de Saint-Brieuc »